

# 会員増強・拡大月間にあたって

国際ロータリー第2660地区 ガバナー  
高島 凱夫



RIは8月を「会員増強・拡大月間」と定め、世界のロータリアンに会員増強を促しています。しかし、会員増強・会員維持は、一年間を通じて、いや皆様方がロータリアンである限り、皆様方に定められた「義務」でもあることを先ず申し上げたいと思います。

皆様方は、ロータリークラブに入会して、ロータリーライフを充分に楽しんでいらっしゃいます。ある時、この組織の将来についてお考えになったことがおありかと思えます。私は、ロータリーが未来に継続されていくもの、継続されて欲しいと思えます。

そのためには、ロータリークラブを引き継いでいく「若いロータリアン」の育成に力を注がなくてはならないでしょう。それに加え、未来の地球の平和を維持していく「若い力」を育む義務がロータリアン、あるいは人生の先輩である私どもにはあります。

新しいメンバーを増やす為には、ロータリアン以外の人が「入会したい」と思えるクラブにすること…、これは松本PGが提唱した「ロータリーについてもう一度考えてみませんか」、岡部直前ガバナーの「見直しを進め新たな第一歩を」を踏まえ、各クラブが魅力あるクラブ造りに邁進されたことと思えますし、今後も更に魅力のあるロータリークラブになるようお力を注いでいただきたいと願っています。もちろん、地区も魅力あるクラブ造りのサポートをさせていただきます。

停滞している現状を脱却するためには、質の高い、ロータリーにふさわしい新しい力を注入する必要に迫られていることは、皆様方充分すぎるほどお判りだと思います。さまざまな社会的変化に伴い、「ロータリー自身も変化」する必要があります。田中RI会長もロータリーの改革を訴えています。「ロータリアン自身も変化」をして行く→変わらなくてはダメなのです。女性会員入会もその「ロータリアン自身の変化」の範疇に入る重要な事項だと考えます。

当地区の2012年5月度の会員数は3732名です。全力を尽くして「ロータリアンの素質」を持った会員を増強する努力をしなくてはならないと思います。地区で3900名、各クラブ6%の純増をお願いしたいと思います。極力、3900を大きく上回るようにしませんか!!

多分、月信をご覧の皆様方は「そんなこと出来ない」と思っていると思います。しかし、自然退会者を含めた退会者のことを考えると、この数字でも結果的には、凄く低い数字になってしまうことは、皆様良くお判りだと思います。

地区クラブ奉仕・拡大増強委員会でも「プロジェクト3900」というプロジェクトを立ち上げ、増強・会員維持に力を入れていくことになっています。

全力を尽くす、或いは努力をするだけでなく、全力を尽くして努力をして戴きたいと思えます。